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Дипломная работа содержит: 55 страниц, 24 иллюстраций (рисунков), 6 приложений, 14 использованных литературных источников.
Ключевые слова: аттестация педагогических кадров, информационное сопровождение.
Объектом исследования является процесс информационно-организационного обеспечения аттестации педагогических кадров.
Целью дипломной работы является создание системы документально-организационного сопровождения проведения квалификационных экзаменов в ГУО «Академия последипломного образования».
По итогам исследования получены следующие результаты:
спроектирован и физически создан реляционный набор данных в СУБД MySQL для хранения в электронном формате сведений о кадрах, включенных в список для сдачи квалификационного экзамена;
организован разноуровневый доступ к данным через локальный сетевой интерфейс (MS Access) и внешний веб-интерфейс (PHP);
разработаны средства автоматизации процессов организационного сопровождения и подготовки документов для проведения квалификационных экзаменов (MS Access, MS Word);
подготовлены инструкции для пользователей системы из числа уполномоченных сотрудников ГУО «Академия последипломного образования»;
выполнена практическая апробация функционирования предлагаемой системы в процессе сопровождения квалификационных экзаменов в марте-мае 2017 года.
Методы исследования – аналитический, проблемно-поисковый.
Областью применения является система дополнительного педагогического образования.
Дипломная работа выполнена автором самостоятельно.


The diploma project contains: 55 pages, 24 illustrations (figures), 6 appendices, 14 references.
The keywords are certification of pedagogical staff, information support.
The object of the research is the process of information and organizational support of attestation of pedagogical personnel.
The objective of the work is to create a system of documentary and organizational support of conducting qualification examinations at the State Educational Institution "Academy of Postgraduate Education".
The main results of the research are:
the relational data set in the MySQL database for storing electronic information about personnel included in the list for qualification exam is designed;
the multilevel access to the data through the local network interface (MS Access) and external web interface (PHP) is organized;
the tools for automating the processes of organizational support and preparation of the documents for conducting qualification exams (MS Access, MS Word)  are developed;
the instructions for users of the system from the list of authorized employees of the State Educational Institution "Academy of Postgraduate Education" are prepared;
the approval of the functioning of the proposed system in the process of accompanying qualification exams in March-May 2017 was carried out.
I used analytical and problem-searching methods of research
Possible area of application of my project is the system of additional pedagogical education.
This diploma project is made by the author himself.

